

Buat Jalan Baru Permudah Transportasi, Dandim 0728/Wonogiri Tinjau Lokasi Yang Akan Dijadikan TMMD

Pardal Riyanto - WONOGIRI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 26, 2022 - 21:08



WONOGIRI – Transportasi merupakan unsur vital dalam kehidupan bangsa dan dalam memupuk kesatuan dan persatuan bangsa. Pembangunan di bidang transportasi sebagai pendukung pembangunan sektor lainnya, dalam mewujudkan sasaran pembangunan nasional di seluruh wilayah.

Untuk mewujudkan hal tersebut, Kodim 0728/Wonogiri melalui program TNI

Manunggal Membangun Desa(TMMD) Sengkuyung Tahap II TA 2022, yang rencananya akan membuka jalan baru dengan pembangunan Makadam jalan dan Talud di Dusun Kraguman, Desa Sendang Mulyo, Kecamatan Tirtomoyo. Jalan itu nantinya akan menghubungkan Dusun Kraguman menuju Dusun Sendang.

Ditengah kesibukannya, Komandan Kodim 0728/Wonogiri Letkol Inf Rivan Rembudito Rivai dengan didampingi Pasiter Kapten Inf Moch. Sambudi, berkesempatan meninjau lokasi yang masuk dalam perencanaan program TMMD Sengkuyung Tahap II TA 2022, Rabu(26/1).

Jajaran Forkopincam Tirtomoyo yang terdiri dari Camat Dwi Martanto, Danramil 07/Tirtomoyo Kapten Cba Suparna, Kapolsek AKP Karjo dan Kades Sendang Mulyo Sri Mardianah, serta Sekdes Dicky menyambut kedatangan Dandim di Kantor Desa. Setelah berbincang mengenai program TMMD yang akan dilaksanakan, Rombongan Dandim menuju kelokasi.

Disela kegiatan, Letkol Inf Rivan mengatakan, menurut laporan dari Danramil masyarakat selama ini harus melewati satu-satunya jalan dengan jarak tempuh kurang lebih 8-10 Km, dengan adanya akses jalan baru nantinya maka jarak tempuh hanya kurang lebih 1.5 Km.

Dandim menambahkan, keberadaan jalan nantinya tentu akan berdampak pada kelancaran transportasi dan peningkatan perekonomian karena dapat mengurangi biaya, menghemat waktu dan tenaga, serta mempermudah akses pendidikan untuk anak sekolah. Selain itu, dipuncak terdapat bukit yang terlihat indah, sehingga dimungkinkan berpotensi wisata kedepan dan diharapkan akan menunjang wisata alam pedesaan,

(Arda 72).